

CLAUDIA COARI: URGEN MEDIDAS INMEDIATAS RESPECTO A LA EXONERACIÓN DEL IGV EN LAS TARIFAS DE ELECTRICIDAD A TODOS LOS POBLADORES DE SATIPO

Hoy la congresista Claudia Coari, en su calidad de Presidenta de la Comisión de Defensa del Consumidor, y el congresista Johnny Cárdenas Cerrón, se reunieron con el Alcalde Provincial de Satipo, Sr. Teódulo Santos Arana y el Alcalde distrital de Rio Negro, Sr. Elvis Hinostraza Jorge, así como también con diversos pobladores de Satipo y de la comunidad asháninca, quienes

manifestaron su malestar por la facturaciones excesivas y por el cobro del IGV en sus recibos de luz, emitidas por la empresa Electro Centro.



En este sentido y a fin de dar solución integral a esta problemática, los dirigentes y pobladores plantearon que estando próxima la conclusión de la concesión a Electro Centro, se pueda evaluar la conformación de una empresa municipal que administre y brinde el servicio de energía eléctrica o en todo caso se evalúe la participación de otras nuevas empresas, que cumplan con los requisitos de exoneración del IGV.

Finalmente, la congresista Claudia Coari, convocó con carácter de urgente a los funcionarios de Ministerio de Energía y Minas - MINEN y del Organismos Supervisor de la Inversión en Electricidad – OSINERGMIN para que se puedan reunir con los pobladores y así plantear alternativas concretas de solución.

15 de diciembre del 2015

(Con ruego a su publicación)